

Ausschussmitglied Dr. Meurer:

Hat die Verwaltung Kontakt zu Bürgern aus dem Steinbüchel bezüglich der Frage eines Spielplatzstandortes?

Antwort der Verwaltung:

Am 21.03.2011 haben im Rahmen der Bürgersprechstunde drei junge Mütter vorgeschlagen und den Wunsch nach einem Spielplatz im Bereich des Steinbüchels geäußert. Es wurde eine Unterschriftenliste mit rund 270 Unterschriften vorgelegt. Es wurde darüber gesprochen, dass es einen Spielplatz im Bereich des Fichtenweges geben wird. Die Eltern waren an den Gründen interessiert warum seinerzeit der Spielplatz im „Wäldchen“ nicht realisiert wurde. Als Wunschstandort für einen Spielplatzstandort wurde das Wäldchen genannt.